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S. Pasqua 2010 
I nostri auguri 

carichi di affetto, di pace 
e di speranze per tutti 

 

 
• 

 

• 

• 

• 
  

 

“I genitori possono dare ai 
figli soltanto due cose: 

le Radici e le Ali. 
Radici per trarre l’energia 

necessaria a vivere e 
crescere, per poter essere 

stabili, forti 
e Ali per essere autonomi, 
liberi, per volare in alto, 

nel cielo della piena 
autonomia e della 

realizzazione personale.” 
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Due volte buona Pasqua a chi vive un dolore, un tradimento,  
a chi sente che gli sfuggono le forze o la memoria. 

A ognuno che pena nella vita, a chi ha paura della morte e dunque  
– io penso – a tutti.  

A chi ha smarrito il Vangelo, a chi non ha chi l’ami.  
Cristo che torna alla vita porti vita nuova alla famiglia umana. 

Torni a manifestarsi alla nostra incredulità.  
Rifaccia credibile l’avventura cristiana sulla terra, 

 come lo fu quel mattino di Pasqua. 
 

                                                                             (Luigi Accattoli) 
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Con il 5 x mille puoi sostenere RadicieAli ! 
 
RadicieAli è un’associazione di famiglie,  
che accolgono nella loro casa, temporaneamente, persone che hanno 
bisogno di un nucleo famigliare. 
L’associazione è impegnata a sorreggere quotidianamente situazioni 
di disagio che necessitano di accoglienza familiare in un luogo dove 
si possa vivere la crescita della persona e dell’accoglienza. 
 

Grazie alle donazioni di chi ci sostiene organizziamo : 
• Accoglienza a famiglie in difficoltà. 

• Accoglienza a ragazzi con progetti di autonomia. 

• Incontri ed eventi pubblici sui temi specifici dell’accoglienza. 

• Progetti in collaborazione con i Servizi sociali ed altri enti del terzo settore. 

• Laboratori teatrali e di recitazione per minori. 

• “TempoEstivo” accoglienza ludico ricreativa nel periodo estivo a supporto 
    delle famiglie dove entrambi i genitori lavorano. 
 

Per questo ci permettiamo di chiedervi di destinare il 5 per mille, non costa nulla : 

 

1. firmare nel riquadro “Sostegno del volontariato, delle organizzazioni       
non  lucrative di utilità sociale, delle associazioni di promozione 
sociale, delle associazioni e fondazioni” nello spazio dedicato alla 
scelta per la    destinazione del 5 x mille sulla dichiarazione dei 
redditi. 

 

2. Inserire il Codice Fiscale dell’Associazione RadicieAli: 
 

 95057270134  
 

Vi esprimiamo la nostra gratitudine e i più cordiali saluti. 
 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 

 RadicieAli:     RadicieAli:    RadicieAli: 
 

 95057270134        95057270134     950572701344   
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Da “la Provincia di Como” del 17/03/2010 
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FINO MORNASCO 
La comunità si affida al Quirinale 
Contro il supermercato alla Bricoletta ricorso di "Radici e Ali" al Capo dello Stato 
 
FINO MORNASCO  
Un ricorso al capo dello Stato pende ancora sul piano integrato della Bricoletta a 

Fino Mornasco. Pochi giorni dopo il rilascio del permesso per l'inizio dei lavori della 

futura sede dell' International school, prima opera di un piano che prevede anche 

una casa di riposo per anziani, un supermercato, un insediamento artigianale e un 

autolavaggio, l'associazione "Radici e Ali" torna a far sentire la propria voce 

ricordando che non è stata ancora scritta la parola fine.  

L'associazione, formata da sei famiglie, accoglie ragazzi dimessi da comunità minorili 

o nuclei famigliari in difficoltà per aiutarli a reinserirsi.  

La sede è stata costruita alla Bricoletta negli anni Novanta, quando il progetto ha 

preso il via con l'acquisizione del diritto di superficie da don Aldo Fortunato, il quale 

aveva proposto al Comune un progetto di espansione della comunità Arca, poi 

naufragato.  

«Siamo venuti qui perché la destinazione dell'area era di servizi alla persona - 

racconta Salvatore Battello, presidente dell'associazione. 

Poi il progetto di don Aldo Fortunato non si è concretizzato e, quando noi eravamo 

già una realtà, si è deciso di infilarci un supermercato. Noi lavoriamo con i servizi 

sociali del Comune, ciononostante nella stesura del piano integrato non siamo mai 

stati coinvolti, come se non esistessimo».  

Battello contesta il cambio di destinazione per cui la realizzazione di un 

supermercato danneggerebbe in maniera sostanziale la qualità della vita nella 

piccola comunità: «Siamo gli unici ad aver rispettato l'iniziale destinazione alla 

persona e, dopo aver fatto sacrifici personali per costruire questa struttura, ci 

troveremmo un supermercato, un autolavaggio aperto giorno e notte e persino il 

cogeneratore, che fornirà energia agli edifici, distante solo dieci metri. 

È stata tutelata, giustamente, la striscia boschiva vicino al torrente, invece le 

persone che abitano qui no».  

Senza tempi certi, il Presidente della Repubblica potrebbe sia intervenire nel merito, 

fornendo la soluzione, sia rinviare tutto al Tar: «Non si possono cambiare le carte in 

tavola, invalidando la nostra iniziativa - prosegue Battello -. 

Io non ho mai visto un insediamento commerciale a 5 metri da una casa.  

Noi, comunque, ben prima dell'approvazione avevamo avanzato le nostre valutazioni 

al Comune, ma l'unica risposta è stata quella di invertire l'edificio con una fila di 

parcheggi, in modo di spostarlo più in la di qualche metro.  

Quando i privati investono in un progetto pubblico meriterebbero un po' più di 

considerazione». 
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I labò di RadicieAli 
Voci di Labòratorio 

 
Da tre anni il nostro salone, spazioso e rimbombante, si anima di  giovani presenze, 
che,  a turni di un’ora ciascuno, si incontrano unicamente per ....”divertirsi in modo 
serio!” ( lo disse Italo Calvino...). E’ la formula magica del Labo’ Teatrale che propone 
ai bambini e ai ragazzi di sperimentare che il teatro è un gioco: un gioco divertente, 
che richiede impegno, che stimola le capacità di integrarsi nel gruppo, di creare, di 
ascoltare, di trovare soluzioni... 
 Poche guide d.o.c. (Jac e Stefano della Coop. Attivamente) e alcuni ‘santi’ volontari li 
conducono con simpatia e fermezza. 
Li ascoltiamo... 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

CUORE DI MAMMA 
( anche..di papà ..di nonna....) 

 
il percorso di teatro sta aiutando mio figlio 
nella sua espressività creativa...Ringrazio 

Jac, Stefano, gli animatori e i volontari che lo 
hanno accolto."non scaricandolo" come 
hanno fatto altre realtà!...........una buona 

occasione da sfruttare......mio figlio è proprio 
contento!...........un'occasione molto diversa 

dalla realtà sportiva ......per mia figlia è molto 
importante, riesce a tirar fuori "se 

stessa"...riesce ad esprimere quello che ha 
dentro!........un'esperienza molto diversa 
dalle solite altre realtà............mia nipote 

viene volentieri, è molto estroversa e riesce 
a raccogliere quello che fanno gli altri e a 

dare il meglio di sè.........ne ho sentito 
parlare...e ho voluto accompagnare le mie 
figlie a vedere e a provare...vediamo un po' 

come andrà....quando torna a casa mio figlio 
mi racconta i giochi che ha fatto e quelli 

dove lui era il protagonista o che gli sono 
piaciuti di più.......... 

E' un momento di aggregazione diverso dal 
solito...da un corso di teatro dove devi 
imparare la parte e pensare al prodotto 

finale...Mia figlia è riuscita ad esternare le 
proprie emozioni, che in casa o in altre realtà 

non sarebbero mai emerse… 

Dario, Tommy, Gabriele, Franci, Fabio, 
Simone, Giuse, Mattia 
 
E’  una cosa che serve molto 
all'umore.... 
per me è un'ora di divertimento e 
concentrazione...divertimento da 1 a 
10....DIECI! ... E’ un momento di 
relax... 
per me è un modo per esprimersi 
divertendosi, che serve anche per 
poter "sciogliersi".... anche 
preparare lo spettacolo è rilassante 
e divertente anche se è solo un anno 
che frequento.... 
per me il corso di teatro è un modo 
per sfogarmi....per me fare teatro 
significa divertimento e tempo 
passato a divertirmi con i miei amici 
apprendendo anche " le tecniche di 
recitazione"....Con il teatro si 
esprime liberamente. Io frequento da 
3 anni.... 
per me fare teatro è un divertimento 
e serve per esprimere le nostre 
idee... Si recita, si parla e si lavora... 
per me teatro non è solo un 
insegnamento per diventare un 
bravo attore ma è anche un 
momento di gioia estrema al100%!! 
 
 

 
 

 
SOS Rinforzi ! 

 

Cerchiamo volontari per il 
supporto logistico 

(apertura, accoglienza, 
merenda, saluti…)  ai 

Labo’. 
Età dei candidati: dai 16 

ai..99 anni! 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Milena, Teresa, Roberta, 
Lisa, Eleonora, Ivan, 
Mariachiara, Morià, Matteo, 
Elisa, Filippino: 
 
Molto bello e anche 
istruttivo! ....il giovedì è 
un giorno bellissimo. 
....è divertentissimo... 
è 
bellissimooooooooooooo
oo! ........sì mi piace. 
 

Andrea, Simone jr, Ceci, Mati, Phil, Laura, Giulia, Ricky: 
 
Mi piace molto giocare con Jac e Ste, mi diverto 
molto e per questo li ringrazio.... 
E molto bello, ogni volta che vengo penso già alla 
prossima volta che dovrò venire, 
 mi piace stare con Jac che è il mio migliore amico... 
a me piace il giovedì perchè mi faccio delle risate da 
impazzire e mi rifaccio della noia della scuola .... 
è molto interessante e spero di continuare a 
venire...... 
mi piace venire al giovedì ma alcune volte mi 
vergogno perchè è il primo anno che vengo e non 
sono ancora abituata.... 
mi piace partecipare ai Labò perchè facciamo tante 
risate insieme ai miai amici ...solo maschi! 
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